

NO12

学校通信 弥四郎の里

令和元年 12 月 24 日
筑前町立中牟田小学校
校長 荒木 賢治

2 学期のさまざまなご協力に感謝します…

★12/12 持久走大会

持久走大会は天候、気温もすばらしいコンディションで行うことができました。走った子どもたちのタイムや感想はどうだったでしょうか？

目標を持って「走り通す…」ということはやはり“きつき”を感じるものです。妥協してしまうとあっという間にタイムは落ちてしまいます。きつい自分と向き合い、奮い立たせていくことは持久走の一つの価値でしょう。やはり「何かに挑む！」とうこと自体が大きな成長を育みます。自分の力で最後まで走りきった子どもたちに大きな拍手を送ります。

※PTA の役員の皆様のたくさんの助成ありがとうございました。



きつい自分とたたかう…

★12/16～20 パワーアップタイム

昨年度まで、実施していたウインタースクール（冬休みに行く学習の苦手な子どもを対象とした補充学習）を取りやめ、本年度は授業時間内でパワーアップタイムという補充学習を行いました。四日間ですが掃除の時間をカットして、20 分間という短い時間に集中して学習を進めることができました。

学習内容や評価がやや変わっていく年度で、やはりいろいろなことに戸惑う子どもたちもいたことでしょう。学習内容の積み残しがないようにご家庭でのご協力もお願いしたところです。2 学期の学習がしっかりまとめられるように冬休みでも家庭学習には力を入れていきましょう。



挑む姿に感動！ 12/7（土）

5 年生の子どもたちがスポコン広場（うきはアリーナ）で「みんなでなわとび」にチャレンジしました。（2 チーム参加）

言葉でいうのは簡単ですが、体育館の熱気と選手たちの緊張感はかなりのものでした。驚きだったのは他の学校のレベルの高さです。圧倒的なスピードと技術は、本校の 5 年生とは全く次元の違うものでした。しかし、お互いに信頼し合い思いを一つにした 5 年生は臆することなく自身への挑戦を目標に頑張る姿を見せてくれました。本番で自分たちの記録を更新したチームもあり、充実した大会となったものでした。5 年生の挑む姿に大きな拍手を送ります。



みんながつながることで力が湧いてくる…